



«Die Schweiz braucht die Spitex, die Spitex braucht Sie!»

Martin Radtke

«Sie haben in den letzten Monaten mit ihrer täglichen und nächtlichen Arbeit bewiesen, dass die Spitex unverzichtbar ist», sagt Thomas Heiniger. «Ich sage Danke für Ihren Einsatz und Ihr Engagement.»

Der nationale Spitex-Tag steht unter dem Motto «Danke Spitex!». Spitex Zürich Sihl hat für die Mitarbeitenden Qi-Gong-Schnupperlektionen organisiert. Qi-Gong ist eine Bewegungsmeditation aus dem alten China.

Spitex-Präsident Thomas Heiniger nutzt den Spitex-Tag und besucht Spitex Zürich Sihl. In seiner Ansprache bedankt er sich für die Arbeit der Mitarbeitenden. «Während der Pandemie haben jetzt alle Schweizerinnen und Schweizer begriffen, dass die Spitex unverzichtbar ist. Die Schweiz braucht die Spitex und die Spitex braucht Sie!», sagt Thomas Heiniger. «Ihr alle leistet einen grossen Beitrag für die Grundversorgung in der Schweiz – herzlichen Dank dafür!», ergänzt Devrim Yetergil Kiefer, Geschäftsleiterin Spitex Zürich Sihl.

[Video zum Spitex-Tag](#)